
村長への手紙 
令和５年 11月 13日 

 

 

環境保護について 

ごみ拾いをみなさんでやって原村をきれいにしたいと思っています。ぜひごみ

拾い活動クラブのようなものをつくってください！ 

動物やかんきょうのために、木をうえる活動、クラブなどを使ってほしい。 

 

令和５年 12月 15日 回答 

いつも原村をきれいにしたいと思ってくださってありがとうございます。 

地域の皆さんが「原村をきれいにしたいと思ってゴミ拾いをやりたい」とおも

った人たちを集めて活動クラブをつくるお手伝いはやっていません。原村保健

衛生自治推進協議会(はらむらほけんえいせいじちすいしんきょうぎかい)とい

う団体で地域ごとに「環境＆健康ウォーキング」をやっています。村ではこのご

み拾いの活動に、必要なごみ袋やトング、手袋をあげたりしています。 

木を植える活動については「緑の少年団」としての活動があります。 

村では計画的に木を植えていますが、「緑の少年団」と一緒にやっています。

くわしいことが知りたいときは小学校の先生に聞いてください。 

 「ごみを拾いたい」「木を植えたい」という同じ気持ちのボランティアをやり

たい人を集めてクラブをつくるには、おうちの人や学校の先生がきっと助けて

くれます。相談してみてください。 

答えにがっかりしてしまったらごめんなさい。 

でも、お気持ちはとてもよく分かりますので、村としてもどんなお手伝いがで

きるか考えていきたいと思います。 

これからもいろんな提案をしたり、仲間と活動したりして原村がきれいにな

るように協力をお願いします。 

 


